

# Bei ATV gestrandet: Teilzeit-Nixe Leonie und „Rapid-Charly“

Hat Arielle da etwa beim Fischbuffett zu gierig zugelangt? Nein, es ist Leonie aus Oberösterreich, die sich in ihre 4.000 Euro teure Schwanzflosse (Spezialanfertigung aus Hawaii) zwängt und heute (21.20 Uhr) in der Dokusoap „Mein schräges Leben“ angeschwemmt wird.

Charly mit batteriebetriebem Zylinder

Nicht minder speziell: Kult-Fan „Rapid-Charly“, den Grün-Weißen seit 54 Jahren mit Haut und Haar verschrieben. Seine Woh-

nung ist in den Vereinsfarben gestrichen – sein Sohn geniert sich, seine Tochter verteilt Autogrammkarten in der Schule **H**

Meerjungfrauen posieren besser: Leonie (23).

